

TERTIAIRE / TERTIARY

Hangar 105

Hangar 105

Le projet pour le Hangar 105 s'inscrit dans la dynamique de réactivation des quais de la rive gauche de la Seine. Ici, le port se transforme et la ville se réapproprie le fleuve. Loisirs, activités sportives et culturelles viennent naturellement prendre possession de ce paysage « naturel » retrouvé. Le Hangar 105 s'implante comme une nouvelle destination accessible à tous et propose de se mettre en dialogue avec ces nouvelles pratiques citadines. Le programme se veut pluriel et ouvert sur l'espace public qu'il se charge d'activer. L'architecture nourrit ce lien entre l'extérieur et l'intérieur en créant une strate basse largement ouverte et poreuse et un soulèvement de toiture au niveau de l'attique qui prolonge l'espace public comme un balcon sur la Seine et le paysage.

PROJET / PROJECT
Hangar 105

LOCALISATION / LOCATION
Rouen

MAÎTRISE D'OUVRAGE / CLIENT
La Métropolitaine

MAÎTRISE D'ŒUVRE /
PROJECT MANAGEMENT
Marc Mimram
Architecture et Ingénierie,
Economie 80, Prisme

DATES / DATES
2018 - 2023

SURFACE / SURFACE
15 600 m²

COÛT / COST
15,3 M€

CERTIFICATIONS
ENVIRONNEMENTALES
/ ENVIRONMENTAL
CERTIFICATIONS
RT 2012

The project for Hangar 105 is part of the regeneration scheme for the left bank of the Seine in Rouen. The port is being transformed and the city is reappropriating the river. Leisure, sports and cultural activities naturally come to take possession of the reclaimed "natural" landscape. Hangar 105 is becoming a new destination accessible to all and proposes to create a dialogue with new urban practices. The programme is multi-faceted and opens out onto public space, which it is eager to activate. Architecture energises the link between exterior and interior by creating an open, porous lower stratum and a raised attic roof affording views of the landscape of the Seine.

